

Pero, además la Historia debe servir para mirar al futuro y nuestro futuro está engarzado con Europa, como también lo estaba hace trescientos años. Almansa ha sido escenario histórico multinacional en dos momentos: durante la Batalla en la Guerra de Sucesión y con las Brigadas internacionales durante la II República... Una conmemoración como es el tricentenario, es la excusa perfecta para estrechar lazos culturales con todos los pueblos que integran la Unión Europea y que entonces estuvieron presentes en este escenario histórico. Es la excusa perfecta para impulsar un turismo cultural que diversifique nuestra economía a la par que nos singularice. En este sentido, me es grato anunciar la incorporación de Almansa al circuito de ciudades que se suman al club de la recreación histórica, con la presencia ya confirmada de más de doscientos figurantes provenientes de distintos países europeos que “tomarán” los campos de Almansa el 28 y 29 de abril.

En Europa la recreación comenzó en Francia e Inglaterra, a principios del siglo XX. En la Coruña se realizó la primera recreación en España el año 1999 y desde entonces no ha dejado de crecer. Coincidiendo con los sucesivos tricentenarios de las batallas de la Guerra de Sucesión Española de 1701 a 1714 vienen conmemorándose dichas fechas a lo largo y ancho



Foto 9: Un momento de la recreación histórica en Almansa el 28 y 29 de abril de 2007: carga de la infantería austracista. Foto: Luis Bonete.